



Asamblea General

Distr. general
3 de octubre de 2022
Español
Original: inglés

Septuagésimo séptimo período de sesiones
Tema 118 a) del programa
**Nombramientos para llenar vacantes en órganos
subsidiarios y otros nombramientos**

Nombramiento de miembros de la Comisión Consultiva en Asuntos Administrativos y de Presupuesto

Nota del Secretario General

Adición

1. El Secretario General ha recibido una notificación de la Sra. Vidisha Maitra (India) en la que esta comunica su dimisión de la Comisión Consultiva en Asuntos Administrativos y de Presupuesto, con efecto a partir del 20 de septiembre de 2022. Por consiguiente, la Asamblea General, en el período de sesiones en curso, tendrá que nombrar a una persona para cubrir la vacante que deja la Sra. Maitra durante el resto de su mandato, que concluye el 31 de diciembre de 2023.
2. El Gobierno de la India ha propuesto al Sr. Surendra Kumar Adhana para llenar la vacante.
3. El currículum del candidato figura en el anexo de la presente nota.



Anexo

Currículum*

Surendra Kumar Adhana (India)

Surendra Kumar Adhana es diplomático de carrera con formación en ingeniería electrónica y de comunicaciones. Inició su carrera diplomática en Moscú. En su calidad de experto en relaciones bilaterales, formó parte del equipo diplomático central que concluyó múltiples acuerdos pioneros en cuestiones relativas al comercio, la tecnología, la cultura, la gestión de situaciones de emergencia y desastres, la defensa, la energía nuclear y la cooperación espacial. Además, estuvo estrechamente vinculado a la organización de las delegaciones de alto nivel de la India en reuniones del G20, la Organización de Cooperación de Shanghái y el grupo BRICS.

Tras cerca de cinco años de trabajo en Moscú, en 2016 se trasladó a Houston (Texas, Estados Unidos). En su cargo de Cónsul General Adjunto de la India en Houston, con jurisdicción en ocho estados del sur de los Estados Unidos, creó extensas redes de contactos con la comunidad empresarial, las cámaras de comercio, el sector industrial, las universidades y el medio millón de miembros de la diáspora india. Durante ese periodo, el comercio bilateral entre la India y Texas creció hasta superar los 10.000 millones de dólares. Además, dio la salida al primer envío de petróleo de la historia desde Houston a la India. En 2017, durante el huracán Harvey, de categoría 4, actuó como líder al frente de su equipo, que desempeñó un papel estelar para movilizar a la comunidad y extender la asistencia humanitaria a las comunidades locales, hecho ampliamente reconocido por todos. También destacó por contribuir a la organización de uno de los mayores acontecimientos comunitarios celebrados en suelo estadounidense, en el que el Primer Ministro de la India y el Presidente de los Estados Unidos se dirigieron conjuntamente a 50.000 miembros de la comunidad.

A principios de 2020, se trasladó de nuevo a la India. Durante el período más intenso de la pandemia de COVID-19, asumió la jefatura de una de las mayores oficinas de servicios públicos de la India, la Oficina de Pasaportes de Delhi, cuya responsabilidad jurisdiccional abarca a 35 millones de ciudadanos.

Durante ese periodo, se encargó de diversos aspectos, como las finanzas y el presupuesto, la administración y el personal, los asuntos judiciales, las apelaciones, las cuestiones normativas y las operaciones de 13 oficinas subordinadas.

A pesar de las dificultades de la COVID-19, consiguió agilizar los procesos y procedimientos relacionados con los pasaportes y, de esa manera, expedir el mayor número de pasaportes de la historia a los ciudadanos. Además, se logró eliminar los expedientes que habían estado pendientes durante largo tiempo y se alcanzó el récord de reducir a cero el número de trámites pendientes por más de un año. Trabajó con éxito en la licitación y la puesta en marcha de proyectos de renovación. Además, consiguió inaugurar la primera oficina de pasaportes de la India gestionada exclusivamente por mujeres. En el marco del impulso hacia la transformación digital, logró que el sistema de pasaportes se integrara con el depósito de documentos públicos digitales (DigiLocker) para ofrecer a los ciudadanos una experiencia sin papel. Durante ese periodo, amplió los servicios relacionados con los pasaportes a una cifra récord de más de un millón de personas, con especial atención a personas de edad, estudiantes, niños, deportistas y mujeres.

Sabe inglés, ruso y varios idiomas de la India. Su esposa es doctora en psiquiatría y tienen un hijo.

* La versión original de los currículums no fue objeto de revisión editorial oficial.